

# 校長レポート 10月

## 2日(月)に3年生が日野菜の種まきをしました



3年生が、J Aの方と日野菜を育てておられる農家の方に教えていただき、日野菜の種まきを行いました。日野菜がよく育つ土作りや世話の仕方も教えていただきました。



## 3日(火)、びわ湖ホールふれあい音楽教室を実施しました



びわ湖ホールから声楽家とピアニストの方々が来てくださって、音楽教室を行いました。声の種類やオペラについての説明の後、3曲披露してくださいました。圧倒される声量の



美しい声に驚いた子どもたちでした。最後に、みんなで2曲歌いました。芸術の秋に、音楽を楽しむことができました。

## 6日(金)に芋ほりをしました。

6年生が中心となり、1・2年生と一緒に芋ほりをしました。大きな芋が現れると、子どもたちから大きな歓声があがっていました。J Aの方のご指導により土作りから行いました。とれたお芋は、11月の森のレストランでいただきます。



## 2年生が生活科で名人さんに来ていただいて勉強しました。

12日(木)に地域の名人さんにお越しいただき、秋の味覚を楽しむおやつづくりをしました。さつまいもの茶巾絞りやパンプキンケーキ、おはぎ、柿のムースなどをつくりました。わかりやすく教えていただき、楽しく活動できました。また、おいしいおやつをいただき、大満足の子どもたちでした。

また、24日(火)にも名人さんにお越しいただき、秋にとれたどんぐりや松ぼっくりなどの実を使った工作を教えていただきました。リースづくりやふくろうづくり、モビールづくりに分かれてしました。みんな楽しんで物づくりを行うことができました。ありがとうございました。



## 4年生が消防署の見学に行きました。

4年生が、消防署の見学に行ってきました。消防署の仕事を学習した後、施設や消防車などを見せていただきました。安全を守るために、日々努力をされていることがわかりました。



## 10月20日(木)に森のレストランを行いました。

10月19日(木)に森のレストランを行いました。田植え、さつまいもの苗挿し、稲刈り、裏山の環境整備などでボランティアとしてお世話になった方々を招待して、収穫したお米やさつまいもを調理して、たてわりで一緒にいただきました。



あいにくの雨となってしまいましたが、体育館でお客さんといっしょに、たてわりの班ごとに炊き込みご飯、みそ汁、デザートをいただきました。とてもおいしかったです。

これまで、地域の皆様には、いろいろな場面で多大なご支援をいただきました。本当にありがとうございます。今後とも、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

## 10月26日(木)に読書集会を行いました。

図書委員会からの貸出冊数の多い児童の表彰、読書画コンクールの表彰、紙芝居、八木先生の読書クイズなどがありました。みんな笑顔の楽しい読書集会となりました。これからも、たくさんの本を読んでほしいと思います。



## 10月27日(金)にPTA家庭学級が行われました。

2時間目の授業参観の後、教養部で計画いただいた運動遊びが行われました。誰もが気軽にできる内容で、親子で楽しいひとときを過ごすことができました。保護者の皆様、授業参観に引き続き、家庭学級にもご参加いただき、ありがとうございました。



## 1～4年生のブラッシング指導がありました。



歯科衛生士の加納さん、瀬川さんにお越しいただき、歯や歯肉についてのお話とブラッシング指導を行っていただきました。31日（火）



は1～4年生に指導していただきました。5・6年生は、11月6日（月）に指導していただきます。ていねいにわかりやすく教えていただきました。習ったことを毎日の生活に進んで生かしていきたいものですね。

## 修学旅行・社会見学を実施しました。

10月は、修学旅行、社会見学旅行を実施し、楽しく過ごすことができました。これも保護者の皆様のご協力のおかげと感謝しています。1・2年生は、電車に乗り米原駅に行ってお話を聞いた後、ヤンマーミュージアムを見学しました。3・4年生は、鉄道博物館を見学し、プラネタリウムを見ました。5年生は、西大路小学校と南比都佐小学校と合同で、新日鉄とトヨタ自動車の工場見学を行いました。6年生は、奈良・大阪方面へ修学旅行に行きました。

準備などお世話になり、ありがとうございました。

